

チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 Y・S さん(女性)からの感想

お世話になっております。

宿題をお送りいたしますので、よろしくお願いいたします。

[動画を見た感想]

内容的に特に目新しいと思ったことはなかったのですが、
そのことが逆に、チカラ先生が良く研究なさっていることの
証明になっていると思いました。

[動画を見て気付いたこと、学びになったこと]

再認識したのは、インプットだけでは上達せず、必ずアウトプットが
必要だということ。

実際に勉強していても、インプットだけだとだんだん飽きてくるし、
かといって、何も蓄積がないとアウトプットしようと思ってもできない
ので、いろいろとまんべんなく学習、練習する必要があること。

そして、何と言っても、自分に合った効果のある勉強法を、毎日継続すること。

[自分がすべきだと思ったこと]

型を覚えて、覚えた型をすぐに使うこと。

基本文法はひとつおり頭に入っていると思いますが、
今後のレッスンで自分があまり使っていない型に出会ったら
日記を書くときに使う。

毎日のレッスンの瞬間英作文とシャドーイングは、その場ですぐ
型を使う練習になっていることがわかりました。

英語日記は今日まで何とか毎日継続できています。

レッスン内容が難しくなったらどうなるかわかりませんが

21日連続で書くことをめざしてやっついこうと思います。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 Y・W さん(女性)からの感想

チカラさん英語上達法の講義の課題を提出致します。

感想:22才から英語を身につけた、ご自分の実体験に基づく学習法なので、説得力があります。

気付いたこと:私は、発音に自信がなくて、Native の人の前で自信を持って話せませんでした。

それで、思いきって、Scott Perry 先生の Private Lesson を受けました。自分が話せる発音は聞き取れるので、私も、発音を身に付けるのは大事だと思いました。

学びになったこと:Output が不足していること。

これからすべきこと:lesson のフレーズを使った作文と speaking、英語の本を読む(私は英語を英語のまま理解できます。英語の本を読むと頭の中で英語で考えられるようになります)、Speaking Power を聞き流し教材に使う(今は聞き流し教材は、PM Justin Trudeau の Speech と好きな映画を使っています)

Chikara san,

Thank you for your lecture! Your lecture is very persuasive. It's based on your experiences.

I noticed I need more output. That's why I write or speak what I learned in English.

I want to enjoy Hanami with my friends from foreign countries!

Thank you again.

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 S・S さん(女性)からの感想

チカラ先生

動画、ありがとうございます。

メモをとるのに三回繰り返して見ました。

感想

全く間違った脈絡の無い勉強法をしていました。

洋書・海外ドラマなどレベルの合わないこと。

インプットばかりでアウトプットをしていませんでした。

バランス良く勉強を続けることが大事ですね。

数学の公式を覚える様に、話す為の文法・定型文・フレーズを暗記・スピーキング・ライティングすれば良いのですね。

リーディングは、

日本語に訳さず前から英語のまま理解していくこと。

発音は、

母音と子音を覚えてしまうこと。

子どもの学校では、発音記号は習わないそうです。びっくりです。昔は、単語・発音記号はセットでテストが有りました。

リスニングは、

音声と動画で、しっかりリピートとシャドーイングをしようと思います。

仕事・介護の隙間時間に少しずつ、出来るだけ毎日勉強を続けていこうと思います。

よろしくお願いいたします。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 M・K さん(女性)からの感想

チカラ先生

英語上達法の講義についての宿題を提出致します。ご確認、お願い致します。

◎この動画を見た感想

チカラ先生の留学直前での空港での出来事や、留学直後の状態を知ることができ、そこからバイリンガルにまでの経緯を知ることができました。

また、後半のリスニング学習法について早く詳しく知りたいと思いました。

◎気付いたこと

英単語の丸暗記、CD などの聞き流し学習は中級レベル以上でないと効果がないということ。
いきなりネイティブレベルを目指すのではなく、まずは中級レベルを目指す。中級レベルになると
今までは出来ない難しいことが楽しく出来るようになる！

◎学びになったこと

英語学習は、正しい勉強法で自分に合った効果のある学習法をすること。
最低でも1日20分以上、継続して習慣化すること。
インプット&アウトプット学習をすること。
(TOEIC900点以上でもインプット学習だけでは話せるようにならない！)
総合的にバランス良く勉強すること。

◎これからするべきだと思ったこと

英語の全ての母音と子音を発音記号に沿って覚える。
頭の中で英語を英語のまま理解していく為のリーディング学習。
書かなければ話せない為、ライティング力アップの為の学習。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 R・A さん(女性)からの感想

先生方へ

宿題の提出をします。
宜しくお願いします。

○この動画を見た感想

チカラ先生が英語で伸び悩んでいた時代があったのかと思って
びっくりした。

できないかも、と思いつめそうになる自分の励みになった。

○この動画を見て、気付いたこと

正しい勉強法で、バランス良く勉強していかないと伸びないということ。
正しい発音を知り、英語の音を知らないと聞き取ることはできない。

初級→中級に到達するまでのグラフの伸びは、
ほぼ平坦であり、中級者になってからはグンと伸びる。

○あなたにとって学びになったこと

初級から中級になるまでの伸びは緩やかなので
いまはまだ上達に気付かないかもしれないが、
諦めず勉強を続けていくべきだと思った。

○これから、あなたがすべきだと思ったこと

アウトプットをもう少し強化すべきだと思った。

英作日記の量を少しずつ増やして、説明できる力をつける努力をする。
レッスンで学んでいる型を利用して、自分の生活の中で実際に使ってみる。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 S・O さん(女性)からの感想

チカラ先生こんにちは。

英語上達法の講義、拝見させていただきました。
そして、いままでの学習法の間違いに改めて気づきました。

自分のレベルに合っていない。
インプットの学習が中心で、アウトプットの学習が出来ていないということです。
うすうす気が付いていたことですが、やっぱり・・・間違ってたといった感じです。

先生の講義を拝見して

- ・自分に合ったレベルの学習をする
- ・アウトプットの学習をする

・総合的に学習することが重要だと感じました。
どこがどう間違っていたのか発見できた気がしました。

それから、「自分で発音できない音は聞き取ることができない」ということ、納得です。

スピーキングの練習をしてうまく発音できないところは聞き取りも難しいと感じます。
とはいっても超初心者の私は、全てにおいてがまだまだといった感じです。

今回の講義を参考にインプットとアウトプットの学習をバランスよく頑張りたいと思います。

先生のレッスンを受け始めて、ほんの少しだけですが以前より長い会話のスピーキングが
引っかけからず話せるようになったと感じることがありました。

これからもご指導よろしくお願いします。
素敵な講義ありがとうございました。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 K・T さん(男性)からの感想

動画を見て 本当に塾生に対する熱心さを感じます。私たちは何が何でも、英語初心者を卒業し
なければと、あらためて感じています。

気付き

英語の学習は、総合的に学ばなければならないと思いました、正しい学習法、継続、アウトプット、
独学では正しい学習ができないのだと、私は、3年ほど勉強していますが、今までの時間がいか
に無駄だったのかと痛感しています。

学びに関して

英会話は、話すことができればといいのだと思っていました。ライティング等全く必要がないと思っ
ていました、間違っていました。ライティング＝スピーキング初めてわかりました。

これからの勉強として 瞬間英作文とても苦手です、リスニングに関して、一度文法を見てリスニ
ングを聞くとある程度聞き取れています。

ただ瞬間英作文がどうしても思うようにいきません。レッスン1からの学習を一生懸命頑張ってい

きます。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 E・S さん(女性)からの感想

チカラ先生

こんにちは！

英語上達法の講義動画、拝見しました。

英語学習は総合的にバランス良く、自分のレベルにあった正しい方法で学ぶことが大切だとよくわかりました。

どのような分野(スピーキング、リーディング、リスニング、文法、ライティング、発音)があって、それぞれも関わりあっていることもわかりました。

的確なメソッドがあるようですが、具体的な方法はこれからの 3 ヶ月のプログラムに含まれているのかと思うと先が明るく、楽しみです。

先週の宿題時にリクエストとして記入したことが解決できそうです。

図式はわかりやすいですね。ありがとうございます。

日々の積み重ねが大事だと私も思うので、毎日 30 分以上英語学習に励もうと思います。

よろしく願い致します。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 R・A さん(女性)からの感想

チカラ先生

こんばんは

ビデオ見ました。

大変参考になりました。

モチベーション下がったらまた見ようと思います。

特に正しい勉強法で、またインプットアウトプットをバランスよくというところで、
正しい勉強法もしていないかもですが
インプットしかしていないから万年初級なのだなと思いました。

3 か月頑張って、初級から脱出したいです。

脱出して英語の仕事に対応できるように 1 日も早くになりたいです。

毎日、日記を書きます。

毎日、レッスンを続けます。

これから、よろしくお願いします。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 T・I さん(男性)からの感想

横田 力 先生

こんばんは。先生の熱いメッセージに励まされて今度こそ、バイリンガルになるようにと頑張っています。

さて、動画を観ての感想ですが、

英語上達のキーワードは、
自分のレベルにあった効果の上がる学習法に従って、
毎日継続的にインプットとアウトプットをバランス良く行うこと、というのがよく分かりました。

実際、今の自分を振り返ってみて、色んな事をやってきましたが、どれもこれもばらばらで有機的に効果の上がる方法ではなかったことは間違いないようです。

今後、先生の講義を聴き、愚直に実行して行こうと思います。

動画を観ての気づきですが、

英語学習は、発音、スピーキング、文法、リーディング、ライティングそれにリスニングのどれ一つ欠けてもだめで、総合的に学習を進めることが大事だと分かりました。

また、自分のレベルにあった、効果のあがる学習法を早く知りたいと思います。

学びになったことは、

インプットしたことをすぐにアウトプットしてすらすら言えるように練習することが大事だと分かりました。

これから私がすべきだと思ったことは、

毎日継続的にインプットとアウトプットをバランス良く行うことだと思います。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 A・N さん(女性)からの感想

こんばんは。

早速ですが、動画を拝見した感想について、以下の通り宿題を提出します。

今まで、英語を勉強してきましたが、TOEIC はある程度スコアアップできたものの、英語で話せないという現実がありましたが、勉強のやり方が正しくなかったのかもと思いました。

それは、レベルや教材があっていなかったということもあると思います。

また、ライティングが重要なんだと気付きました。

ついヒヤリングをアップすることに注力しがちになりますが、書けないことは話せない、というお話を伺い、それが自分に足りていなかったと実感しました。

今毎日の学習では、瞬間英作文をノートに書いています。

日記の方は書けたり書けなかったりですが、もっと英語を書くことを意識して取り組んでいきたいと思いました。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 M・K さん(女性)からの感想

チカラ先生、いつもありがとうございます。

動画拝見いたしました。

まず感想としましては、スピーキング力やライティング力がグングン上達する方法を発見された先生はすごい！です。

動画のタイトルは違っていたのですが、このコースでそれを教えていただけるのでしょうか？それなら私の英語も上達の望みがあると思えました。

私は以前、毎日 30 分～1 時間勉強をしていましたが、未だに話すことなどできません。

間違った方法でやっていたのですね…

何年もムダにしたと思うとガッカリですが、チカラ先生の講座を見つけたので、これからは上昇するだけです！

現在時間があまり取れていないのですが、自分に言い訳をせず、少しの時間からでも取り組み続けることが大事だとわかりました。

これからもよろしくお願いいたします。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 N・S さん(男性)からの感想

チカラ先生、お世話になっております。

宿題の提出です。

この動画を見た感想

この動画は実は先日 youtube のチャンネル内を漁っているときにも見ましたが、バランスよく学習することが大切とあらためて確認できました。カレッジで力が伸びたライティングの練習というのがなにか興味があります。あと、ひとまず目標にする中級というのはどのくらいの水準なのか疑問が

あります。

この動画を見て、気付いたこと

- ・ライティングも大切であること。
- ・上達曲線というものがあり、中級以降は伸び率があがること。

あなたにとって学びになったこと

- ・まずは中級者を目指すことが大切。
- ・書くことは効果がある。

これから、あなたがすべきだと思ったこと

- ・レベルに合った正しい学習
 - ・続ける
 - ・アウトプット
- バランス良い学習。発音、作文等。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 M・H さん(女性)からの感想

◆この動画を見た感想◆

以前は英語の勉強をする時は中級レベルではなく、ネイティブレベルを目指していました。まずは中級レベルを目指すという事を知ってからは、自分の目標設定が高すぎたから英語学習が挫折したんだと、思わず納得してしまいました。

◆この動画を見て気付いたこと◆

- ・今までインプット学習中心の勉強をしていたこと
- ・高い目標設定をしていたこと
- ・英語は総合的にバランスよく学習すること

◆あなたにとって学びになったこと◆

- ・まずは中級レベルを目指すこと
- ・自分のレベルに合った学習をすること
- ・インプット、アウトプットをバランスよく学習すること
- ・スピーキング力＝ライティング力

◆あなたがすべきだと思ったこと◆

- ・正しい学習法での勉強
 - ・毎日の継続した学習
 - ・インプット、アウトプットのバランスよい学習
 - ・ライティング
-

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 C・I さん(女性)からの感想

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 C・I さん(女性)からの感想

英語上達の秘密がたくさんあった動画でした。

特に、私がなぜ今まで、数々の教材を購入しても、途中でやる気が失せ、お金ばかりかかり、英語を一向に話せない状況になるのか、分かりました。

また、ライティングやリーディングの秘訣がどんどん出てくるとのこと。それも楽しみです。

『チカラ式！最速ペラペラ英語塾』の塾生 K・K さん(男性)からの感想

チカラ塾

横田 力 代表 様

英語上達法の講義 動画を見た感想を送付いたします。

始めに、3つのルールの中で私に不足していたのは、OUTPUT することだと思いました。

既に、INPUT 情報は十分入っていたのですが、声を出して練習することが不足していました。

また、自分の言いたいことを伝えるということで、型を覚えることが重要であるとわかりました。

I have to など、これまでのスピーキングパワーの講義で覚えてはいますが、一連の会話の中で使い方を理解していなかったと思います。

その時はわかったつもりだったが、使わない OUTPUT していないため、忘れてしまうという悪循環にはまっていました。

今回のチカラ塾では、OUTPUT することにフォーカスして学習して行きます。

よろしく、お願い申し上げます。